Was es ist

Was es ist

Ich brauche keine Millionen, mir fehlt kein Pfennig zum Glück ... wer kennt das nicht das singt sich so leicht

Ohne Geld glücklich sein...
Wie geht das denn?
Dir fehlt doch alles zum Glück
Ohne Geld und einen Job

Ein paar Cent von den Millionen, die andere mal eben in der Schweiz oder sonstwo zwischenlagern, hättest du auch gern

Heute hat doch kaum jemand Zeit auch mal an andere zu denken-Klar, du spendest zu Weihnachten Brot für die Welt oder

Es gibt auch genug Organisationen die damit Geschäfte machen, dass wir ihnen unser Geld spenden aber, das alles ist so anonym

Kennst du die alte Dame nebenan? Was könnte sie wohl brauchen? Wohl eher nur ein Gespräch Doch dazu fehlt dir die Zeit

Stattdessen wird das Gewissen gut gepflegt, wenn du ein paar Euro für mediengeschulte Organisationen hingeben kannst

Einfach mal nett sein zu dem Gegenüber, der dir zwar fremd ist aber nah – zu nah vielleicht? Das schaffst du nicht mehr

Lässt dich das auf Dauer kalt?

Ich weiß – du plagst dich damit rum Also: Übernehme doch mal die Initiative und trete raus

Aus dem Kreis der NichtsSeher und NichtsTuer! Du kannst das, es ist super einfach Danach bist du ganz reich

Reich an den Momenten mit anderen Menschen, die du vorher gar nicht wahrgenommen hast

Schau mal in den Spiegel: Hast du denjenigen vielleicht auch ganz vergessen? Wer ist das noch?

Hatte er nicht mal Ideale?
Wie schön wäre es doch zu sagen:
Das habe ich getan! Allein aus
Menschenliebe!

© Akilegna

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk